



LE CAPITOLE
HÔTEL

Communiqué de presse
Sous embargo

LE CAPITOLE HÔTEL SE DISTINGUE ET REÇOIT QUATRE DIAMANTS CAA-AAA

Une première distinction pour le complexe hôtelier

Québec, le mardi 26 septembre 2023 – **Le Capitole Hôtel** brille de mille feux, pouvant désormais arborer ses Quatre Diamants CAA-AAA, qui lui permettent d’être classé parmi les meilleurs établissements hôteliers d’Amérique du Nord. La liste sélecte, dont la réputation n’est plus à faire, regroupe les hôtels recommandés Quatre et Cinq Diamants, et est publiée chaque année par les associations canadienne (CAA) et américaine (AAA). **Le Capitole Hôtel** devient ainsi officiellement un joueur majeur de la capitale nationale étant dorénavant classé au même rang que Fairmont Le Château Frontenac et l’Auberge Saint-Antoine.

PROCESSUS DE SÉLECTION RIGOUREUX

Le Capitole Hôtel est fier de voir se concrétiser le fruit de ses efforts grâce à cette récompense importante. Les Prix CAA-AAA sont sans contredit un gage de qualité et ne sont pas aisément obtenus, car derrière chaque Diamant supplémentaire se cache un travail considérable pour offrir l’environnement le plus agréable et le meilleur service aux clients séjournant en ces lieux. Les associations évaluent entre autres le confort des installations, la propreté des lieux, la vue du site, les salles de bain, etc. Les vérifications peuvent même se rendre jusqu’au bon fonctionnement du stylo offert, tout y passe! C’est pour toutes ces raisons que les consommateurs font confiance, depuis plus de 50 ans, à la liste des Prix Diamants CAA/AAA, qui constitue une prestigieuse marque de qualité.

« Quand on sait que seulement 3,2 % des quelques 60 000 établissements recensés en Amérique du Nord dans le cadre de ce très rigoureux programme méritent la mention Quatre Diamants et que cette proportion baisse à 0,27 % dans le cas des établissements Cinq Diamants, on comprend qu’en faire partie est une formidable reconnaissance »,
précise M. Paul A. Pelletier, président-directeur général de CAA-Québec.

Rappelons que le nouveau complexe hôtelier du **Capitole** offre un large éventail d’installations de qualité depuis maintenant 4 ans, dont une piscine intérieure au 9^e étage bordée d’une magnifique terrasse, une salle d’entraînement moderne, un bar à champagne nommé le Clubby bar, deux offres de restaurations, soit le réputé Ristorante Il Teatro et le nouveau Bō Cuisine d’Asie, une galerie d’art, plusieurs salles de réunions et salons privés événementiel pouvant accueillir jusqu’à 1000 invités, ainsi que le mythique Théâtre Capitole faisant partie du bâtiment historique. Ceci est bien sûr sans compter les 108 chambres, suites et penthouse au confort moderne qui ravissent tous les voyageurs de passage.

À PROPOS DU CAPITOLE HÔTEL

Depuis son inauguration en 2019, **Le Capitole Hôtel** est la destination privilégiée d’une clientèle d’affaires et touristique désirant découvrir la chaleureuse ville de Québec autant par sa vie culturelle et événementielle que par son aspect historique reconnu à travers le monde. L’établissement hôtelier haut de gamme se distingue notamment par ses chambres élégantes signées d’un décor raffiné et doté d’une fenestration abondante ainsi que de ses services personnalisés tel que la conciergerie Clefs d’or.

-30-

Source & rayonnement :

BROUILLARD | equipe@brouillardcomm.com | 418 682-6111